

‘Le van a salir plumas a mexicanos’

NALLELY HERNÁNDEZ

A los mexicanos les van a salir plumas... la carne que más consumen es de pollo, de acuerdo con el Consejo Mexicano de la Carne (Comecarne).

Este año, cada mexicano consumirá en promedio 36.5 kilos de carne de pollo, 22.1 kilos de cerdo y 15.6 kilos de res, estimó la Comecarne.

México es el cuarto país consumidor per cápita de carne de pollo, sólo detrás de Estados Unidos, Argentina y Brasil.

En tanto, la producción nacional de este alimentó en

los últimos seis años creció 3 por ciento promedio anual, con más de 3 millones de toneladas cada año.

Lo que ocurre en la industria del pollo es reflejo de un mercado que es capaz de producir lo suficiente para atender la mayor parte de la demanda nacional, pues sólo en 2022 las exportaciones cayeron 27.7 por ciento anual, de acuerdo con la información de Comecarne.

Ernesto Hermosillo, presidente del Consejo, explicó que si bien se requiere importar casi 20 por ciento del consumo nacional de carne de pollo, en cerdo alrededor

de 40 por ciento de la demanda se cubre con compras al exterior.

Cada sector tiene retos y dinámicas diferentes, agregó, pero la industria avícola nacional ha logrado acelerar su producción por sus condiciones y por tener un precio accesible para el consumidor final.

“El pollo es una proteína más asequible, más fácil de que por los precios la gente lo consuma.

“Es la proteína que más se consume en este País y eso ha dado capacidades para que haya mayor infraestructura y mayor producción”, acotó.

